



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Bei Unfall auf der Lippitzbacher Straße verletzt

Montagfrüh lenkte ein 56-jähriger Mann gegen 07:15 Uhr im Bezirk Völkermarkt seinen PKW auf der Lippitzbacher Straße B 80a, von Eis bei Ruden kommend in Fahrtrichtung Griffen. Der Lenker kam aus bislang unbekannter Ursache über den linken Fahrstreifen auf die gegenüberliegende Straßenböschung, wo der PKW nach etwa 100 Metern zum Stillstand kam. Der 56-Jährige erlitt Verletzungen unbestimmten Grades. Er wurde nach medizinischer Erstversorgung durch den Rettungsdienst mit dem Rettungshubschrauber C11 ins Klinikum Klagenfurt geflogen.

